

LA SANTÉ N'EST PAS UNE MARCHANDISE !



LA SÉCU C'EST NOTRE BIEN COMMUN !

HALTE À LA CASSE !



Au lieu de revoir sa copie, de renoncer aux reculs sociaux (année blanche, réforme de l'assurance chômage, doublement des franchises médicales, attaques contre les arrêts maladie, fin du remboursement à 100% de certaines pathologies, réduction des dépenses hospitalières, gel des prestations sociales ...), au lieu de mettre en place la justice fiscale et d'abroger la réforme des retraites, Sébastien Lecornu a préféré maintenir le budget et le gouvernement de son prédécesseur. Il n'a pas eu le courage d'affronter les grands patrons et les plus riches et de rompre avec la politique de l'offre d'Emmanuel Macron. Il est donc le 5e Premier ministre en 2 ans à être contraint à la démission du fait de la violence sociale de sa politique.

Ce 9 octobre, faisons entendre nos voix pour exiger la justice sociale !

Depuis 1945, la Sécurité sociale protège chacun d'entre nous. La Sécu a été créée pour garantir à tous et toutes l'accès aux soins, aux allocations familiales, à une retraite décente, à la protection en cas d'accident, chômage, maternité ...

Elle repose sur un principe simple et juste : nous cotisons selon nos moyens, nous recevons selon nos besoins. Depuis 1995 et la création de la Loi de Financement de la Sécurité sociale, elle est attaquée.

Le PLFSS (Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale) a été mis en place en 1995 pour organiser chaque année des économies sur notre dos. Résultat : Plus de 1000 milliards d'euros d'exonérations de cotisations sociales en 30 ans (cadeaux aux entreprises sans contrepartie, pas aux assurés !)

En parallèle, les dividendes des entreprises du CAC 40 ont été multipliés par 4 en 30 ans. De nos jours, près de 20 millions de personnes ont renoncé à se soigner faute de moyens. Fermeture de plus de 100 000 lits d'hôpital.

Nos pensions et prestations stagnent ou reculent tandis que les inégalités explosent.

Ce 9 octobre, mobilisons-nous pour :

- Refuser que la Sécu devienne un marché pour les assurances privées. Nous voulons des droits renforcés.
- Exiger l'abrogation des PLFSS et la mise en place du 100% Sécu, projet porté par la CGT : Soins 100% pris en charge par la Sécu.
- Pour un recrutement massif de professionnel.le.s dans les métiers du lien et du soin, l'augmentation des salaires et une amélioration des conditions de travail.
- Exiger l'abrogation de la réforme des retraites à 64 ans et pour un retour à la retraite à 60 ans.
- Pour le financement de l'hôpital public à la hauteur des besoins.

« La Sécu, on s'est battu pour la gagner, on se battra pour la garder ! »

LE JEUDI 9 OCTOBRE



DE L'ARGENT
POUR LA SÉCU,
PAS POUR LES
OBUS !



9 OCT.

TOUTES ET TOUS
CAHORS devant l'hôpital
11h00 - 14h00
pique-nique tiré du sac



Toutes et tous
concernés,
professionnelles
et usager·ères



Cahors le 7/10/2025 - IPNS - Ne pas jeter sur la voie publique

Union Départementale CGT
34 place Rousseau
Bourse du travail 1er étage
46000 CAHORS
05 65 35 08 56 — ud46@cgt.fr

Pour lutter et gagner !
Si on était plus nombreux?
Nous rejoindre c'est par là

